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INTERROGAZIONE AL SINDACO 

 
Nell’assemblea pubblica del 04/09/2009 il gruppo di minoranza, per mio tramite, 

espresse la condivisione del documento elaborato dalla Commissione paritetica 

ed esposto dalla dott.ssa Manuela Cozzi e propose l’immediata esecutività delle 

azioni proposte. 

Interrogo il Sindaco per sapere se intende: 

 

• dar seguito alla stesura di regole che disciplinino l’attività amministrativa prima 

ancora della fine del mandato; 

• sviluppare, con il coinvolgimento della minoranza, una strategia sullo sviluppo 

economico, sui servizi sociali e sulla qualità della vita, cosi come auspicato dalla 

suddetta Commissione. 

“Al riguardo, il gruppo di minoranza sensibilizza il sindaco ed i consiglieri di 

maggioranza affinché  il lavoro svolto dalla commissione paritetica, espressione di 

maggioranza e minoranza, non vada disperso e umiliato dall’indifferenza generale 

ma diventi da subito percorso condiviso nell’interesse esclusivo del paese che ha 

bisogno di vera governabilità, fatta non di divisioni  e rivalità, scontri spesso solo 

personali e non politici ma di fatti concreti, di soluzioni e risposte ai problemi dei 

cittadini, di volontà piena di migliorare il paese e farlo crescere nell’interesse di 

tutti i cittadini”. 

Il sottoscritto chiede infine al sig. Sindaco se, 

a seguito della sua segnalazione del 18 settembre, ha provveduto alla riparazione 

del manto stradale di via delle Piagge. 
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